

Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN, Mathildenstr. 24, 90762 Fürth

Direktorium
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Thomas Jung
- Rathaus -
90744 Fürth

Harald Riedel, 0911/78 76 333
(Fraktionsvorsitzender)

Barbara Fuchs, 0172/83 666 77
(Stellv. Fraktionsvorsitzende)

Waltraud Galaske, 0911/76 29 74

Kamran Salimi, 0911/73 29 03

Philipp Steffen, 0176/63 49 37 57

Dagmar Svoboda, 0177/7 32 90 31

13. März 2020

Antrag zur Sitzung des Verkehrsausschusses am 20. März 2020 Sachstand Verlegung der B 8 auf die Südwesttangente

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
zur Sitzung des Verkehrsausschusses am 20. März 2020 stellen wir folgenden

A n t r a g :

Die Verwaltung erläutert den aktuellen Sachstand der Bemühungen, die B 8 auf die Südwesttangente zu verlegen und setzt sich weiterhin mit Nachdruck für eine zeitnahe Umsetzung dieses Plans ein.

B e g r ü n d u n g :

Schon seit längerer Zeit ist es der Wunsch der Städte Nürnberg und Fürth, den Streckenverlauf der B8 zu verändern. Aktuell führt die B8 durch dicht besiedeltes Gebiet: in Fürth durch die Würzburger Straße, Kapellen-, Henri-Dunant-, Königs- und Nürnberger bzw. Gebhardtstraße. Das bringt viele Unannehmlichkeiten für die Anwohner*innen und den innerstädtischen Verkehr mit sich, die bei einer Verlegung der B 8 auf die Südwesttangente entfallen würden.

Ein erster Vorstoß in diese Richtung wurde vom Freistaat Bayern abgelehnt. Daher haben die beiden Städte vor einiger Zeit zur externen Unterstützung einen Gutachter beauftragt, Argumente für die Verlagerung zu formulieren, damit die Städte in Abstimmung mit dem Freistaat Bayern vom Verkehr auf der Bundesstraße entlastet werden können und im Anschluss eine städtebauliche Umgestaltung der betroffenen Straßen erfolgen kann. Beispielsweise könnte man eine Verbesserung der innerstädtischen Verkehrserschließung erreichen (Zebrastreifen etc.).

Mit freundlichen Grüßen



Harald Riedel



Barbara Fuchs



Waltraud Galaske



Kamran Salimi



Philipp Steffen



Dagmar Svoboda